

ABSTRAK

Pratiwi, Yola Novia. 2024. *Pengembangan LKPD Berbasis Pendidikan Karakter dan Nilai – Nilai Islami Pada Materi SPLDV Kelas VIII di SMP Islam Gumukmas*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember. Pembimbing (1) Nurul Imamah AH, M.Si (2) Rohmad Wahid R, S.Pd., M.Si.

Kata Kunci : LKPD, Pendidikan Karakter, Nilai – Nilai Islami, SPLDV

Pengembangan LKPD merupakan pengembangan yang menghasilkan suatu produk berupa LKPD yang dimana nantinya akan membantu siswa untuk lebih mudah dalam memahami isi materi sehingga dapat meningkatkan proses belajar siswa menjadi lebih baik.

Masalah dalam penelitian pengembangan ini adalah mengenai tahapan dalam penyusunan LKPD Berbasis Pendidikan Karakter dan Nilai – Nilai Islami Pada Materi SPLDV dan kualitas dari LKPD Berbasis Pendidikan Karakter dan Nilai – Nilai Islami yang dikembangkan oleh peneliti. Adapun tujuan pada penelitian pengembangan ini adalah agar dapat menghasilkan suatu produk berupa LKPD berbasis pendidikan karakter dan nilai – nilai islami yang dimana nantinya akan membantu siswa untuk lebih mudah dalam memahami isi materi sehingga dapat meningkatkan proses belajar siswa menjadi lebih baik dan juga dapat membentuk karakter positif siswa yang sesuai dengan ajaran islam.

Penelitian dilaksanakan di SMP Islam Gumukmas. Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode *Research and Development (R&D)* dan model 4D. Teknik analisis data pada penelitian ini adalah data validasi yang didapatkan dari validator dan data angket respon siswa yang didapatkan dari siswa di SMP Islam Gumukmas. Uji validasi dari penelitian LKPD ini dilakukan oleh 3 ahli, diantaranya yaitu 2 dosen Pendidikan Matematika dan 1 guru mata pelajaran matematika di SMP Islam Gumukmas. Sedangkan untuk uji coba lapangan, peneliti melakukan uji coba tersebut pada tanggal 29 – 30 Mei 2024 di SMP Islam Gumukmas dengan menggunakan uji coba skala kecil yang hanya dilakukan oleh 6 siswa dan uji coba skala besar yang dilakukan oleh 31 siswa.

Berdasarkan pada penelitian ini, peneliti telah mengembangkan sebuah produk berupa LKPD Berbasis Pendidikan Karakter dan Nilai – Nilai Islami yang dimana hasil dari uji validasi yang dilakukan oleh validator mendapatkan skor sebesar **84,38** yang menunjukkan bahwa LKPD masuk dalam kategori **sangat valid**, sedangkan hasil dari angket respon siswa yang didapatkan dari uji coba skala kecil sebesar **66, 2** dan masuk kategori **praktis**, dan dari uji coba skala besar mendapatkan skor **81** yang dimana masuk dalam kategori **sangat praktis**.